

Mannheimer Automobilclub unterstützt Historische Eisenbahn Mannheim

500-Euro-Spende aus Anlass des 40-jährigen ACV-Bestehens



Von links: Peter Meyer, Karl W. Herrmann (ACV Mannheim), Gernot Dackermann, Peter Weinsheimer (Histor. Eisenbahn MA)

Vor einigen Tagen führte eine vom ACV, Ortsclub Mannheim, durchgeführte Fahrrad-Rallye auch zum Vereinsgelände der „Historischen Eisenbahn Mannheim“. Auf einem sehr informativen Gang durch die Geschichte der Eisenbahn führte Peter Weinsheimer durch den historischen Bestand an Loks und Wagen des Vereins, wobei er geschickt verstand, auf die enormen Kosten der TÜV-Abnahme eines von den Vereinsmitgliedern restaurierten Schienenfahrzeugs hinzuweisen. Die erforderlichen Mittel können nur durch Sponsoren, Spendengelder und Vermietungseinnahmen der gepflegten Vereinsanlagen aufgebracht werden. Die ACV-Vorsitzenden Karl W. Herrmann und Peter Meyer haben spontan beschlossen, eine eigene, größere „Museumsführung“ im nächsten Jahr durchzuführen; außerdem wird die Pfalzfahrt „Mit Diesel und Dampf“

am 1. Dezember ins Veranstaltungsangebot aufgenommen – sofort wurden 30 Plätze reserviert.

Die Unterstützung dieser Eisenbahnerfreunde fällt dem Mannheimer Automobilclub besonders leicht, weil es Eisenbahner waren, die vor 50 Jahren mit der DEVK den „Automobilclub der Verkehrsbediensteten“ (ACV) gegründet hatten. Dass der ACV Ortsclub Mannheim/ Nordbaden e.V. am 17. Juli 2013 sein 40-jähriges Bestehen als eingetragener Verein im Mannheimer Vereinsregister feiern kann – bis heute ist er auf über 4.500 Mitglieder angewachsen – veranlasste ihn zu einer Spende von 500 Euro, die jetzt an die Macher der „Historischen Eisenbahn Mannheim“ per Riesenscheck überreicht wurde. Der Vorstand war vollzählig erschienen und Gernot Dackermann und Peter Weinsheimer nahmen die Spende dankend entgegen. /zg/Foto: zg